**<b>≫URBANISMO** 

## El POM entra en vigor tras tres años de trámites y modificaciones

El nuevo plan reserva suelo para construir 9.000 viviendas y cinco sectores industriales

 La concejala de Urbanismo anunció que estudian destinar el segundo Plan E a espacios públicos para jóvenes o zonas verdes y otros centros cercanos al pabellón ferial.

LA TRIBUNA / DAIMIEL

Han tenido que pasar tres años de trámites, procesos y modificaciones pero, finalmente, el Plan de Ordenación Municipal (POM) ya es una realidad. Está operativo desde el pasado 11 de noviembre, fecha de su publicación en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha (DOCM). Así lo anunció la concejala de Urbanismo, Cristina Fernández de Simón.

De esta forma concluye un proceso que se inició con la redacción del documento para después pasar a exposición pública, modificaciones y, finalmente, estudio y beneplácito en la Comisión Provincial de Urbanismo y Ordenación del Territorio. A partir de ahora, cualquier actuación que concierne al desarrollo industrial o sectorial de viviendas, zonas verdes, nuevas barriadas o dotaciones públicas en general queda sometido a las contemplaciones del POM. Un plan que, por otro lado, ya recoge la ubicación y su entorno de un nuevo centro de estudios para personas adultas y el edificio del colegio San Isidro, según explicó el Ayuntamiento de Daimiel.

El POM contempla 25 nuevos sectores urbanizables, 14 de ellos residenciales con una previsión de 9.000 viviendas. Además, se prevén cinco sectores industriales sobre una superficie de 1.260.000 metros cuadrados; cinco sectores terciarios para potenciar el turismo, otro más dotacional para grandes equipamientos; y más de 575.000 metros cuadrados de zonas verdes.

Para Fernández de Simón, «se abre una puerta al urbanismo donde ya quedan recogidas muchas previsiones de crecimiento futuro». Por otro lado, apuntó que «los efectos en el desarrollo no se van a acusar tanto por la crisis como en otras localidades, ya que existía una planificación previa y hecha con cabeza».

obras pel Plan E. De otra parte, la delegación de Urbanismo se mantiene vigilante ante las obras que se están acometiendo auspiciadas por el Plan E. La mayoría de los proyectos ya se han ejecutado, a falta del complejo de piscinas de verano que se ubica entre el Estadio, el centro de cultura deportiva y la piscina climatizada y cuya recepción está prevista para el mes de diciembre.

Además, se acometen otras mejoras como la modificación en el entorno de San Pedro, acogida a convenio con la Consejería de Urbanismo. Según confirmó la concejala, «previsiblemente concluirán este mes de noviembre».



Imagen aérea del casco urbano de la localidad daimieleña. / LT

Al margen del acondicionando de esta zona, también se viene actuando en la colocación de cuatro contenedores soterrados, repartidos en las adyacentes que dan entrada a esta plazoleta, y otros dos depósitos más a la espalda de la iglesia, junto a la antigua báscula municipal.

Fernández de Simón solicitó «comprensión» a los ciudadanos. especialmente a aquellos que tengan que desplazarse en vehículos a esta parte de la ciudad, si bien, especificó que las modificaciones que se están haciendo en ningún momento contemplan más estacionamientos. No en vano, las calles tendrán mayor amplitud y vistosidad, no dando cabida a estacionamientos en doble fila y restringiendo a tan sólo un costado los aparcamientos de vehículos. Esto, en su opinión, «favorecerá la fluidez en el tránsito rodado».

Otras obras como la de la red de abastecimiento de agua prosiguen su curso normal. Afecta principalmente a la calle Manzanares y hasta Ramón y Cajal. Se está procediendo a la realización de 36 nuevas acometidas a la red general, 720 metros lineales de tubería que, por el momento, imposibilitan el acceso al tráfico por las vías adyacentes.

APARCAMIENTOS. Según la edil, la Policía Local controla esta zona debido a la mala «praxis» de conductores que estacionan en ambos lados de las calles que cercan el CEDT. Siguiendo el recorrido por estas calles, el sector de Ureña aún no está recepcionado, lo que ocasiona que esté cerrado el tránsito de vehículos a vías nuevas que evitarían el colapso que obliga ir hacia el centro. En esta zona, Fernández de Simón explicó que la recepción oficial de las obras relativas a la rotonda y acceso a Daimiel por la entrada de Ciudad Real se producirán, en principio, la semana que viene.

Con respecto al Plan E para 2010, la edil explicó que se encuentran en fase de estudios, aunque estimó que un 20% se destinará a gastos corrientes (seguramente a Servicios Sociales), y el resto, a obras que den sentido a espacios públicos como un lugar destinado a jóvenes o zonas de verdes y de esparcimiento en los alrededores del pabellón ferial.

**⊳**CULTURA

## El cuentacuentos profesional Félix Albo compartió sus relatos con los daimieleños

LT / DAIMIEL

La sala de adultos de la Biblioteca Municipal fue el escenario para otra de las propuestas organizadas desde la Delegación de Cultura, Nudo y Yayerías, ambas a cargo del escritor y cuentacuentos profesional e internacional Félix Albo. Unas ochenta personas pudieron disfrutar en la sesión matinal de una hora de duración con este contador de historias, según informó el Ayuntamiento daimieleño.

Por la mañana, en la actividad *Nudo*, Albo se dirigió a un público juvenil y adulto a través de la narración como espectáculo y, a la vez, como herramienta didáctica y de intervención social.

Entre el público asistente estuvieron asociaciones como Proyecto Hombre, la Casa de Abraham, personas incluidas dentro del PRIS (Plan Regional de Integración Social), el centro de educación para personas adultas, la Asociación San Roque de La Hoya o el Centro de Rehabilitación Psicosocial Laboral de Fislem, explicaron las mismas fuentes municipales.

Por la tarde, se celebró un encuentro del Club de Lectura Punto y coma de la Biblioteca Municipal. Este mismo autor, que ha escrito el libro titulado Yayerías, una publicación de once historias basadas en los cuentos relatados por nuestros mayores, compartió su obra con la treintena de personas que integran el club. Este autor ya participó el pasado mes de abril en las Jornadas del Libro, a las que asistieron 200 escolares de cuarto de Primaria de seis centros educa-

**≫ECONOMÍA** 

## Los empresarios analizan la situación de autónomos y pymes

LT./ DAIMIE

Un total de 45 empresas pertenecientes a AEDA (Asociación Local Empresarios de Daimiel y su comarca) asistieron en la noche del pasado martes al acto informativo que reunió entre sus ponentes al presidente nacional de CEAT (Federación Española de Autónomos) y al secretario general de CEOE-Cepyme Ciudad Real y director del departamento de Organización de los empresarios provinciales. Estos dos últimos, Juan Carlos González y Álvaro Maldonado, respectiva-

mente, analizaron por una parte las posibles subvenciones existentes actualmente, quejándose del poco tiempo para su tramitación (tres meses desde su publicación), y por otra, la multiplicidad de «trabas e impuestos distintas según el gremio» que acusan los autónomos. Así, Maldonado destacó la problemática financiera explicando que desde CEOE-Cepyme, junto a otras instituciones, ya se tiene autorizada la creación de una Entidad de Garantía Recíproca que vendrá a ayudar y paliar algunas de

estas dificultades ante «la falta de avales a pesar de que los proyectos sean totalmente viables».

Por su parte, el presidente de CEAT, Aureliano Rodríguez, subrayó el esfuerzo que desde las asociaciones se está realizando «para minimizar las diferencias palpables» entre los autónomos y los trabajadores por cuenta ajena. En este punto, Rodríguez se detuvo en la cobertura social. Por ejemplo, los autónomos no pueden cobra el paro por lo que «se estudia incluir alguna opción por cierre de activi-



Asistentes al acto informativo organizado por AEDA. /  ${\it LT}$ 

dad, que no deja de ser anecdótico ya que las ayudas propuestas serían ineficaces». En cuanto a las bajas por enfermedad o discapacidad funcionan de manera distinta pero «se ha conseguido que se equiparen bastante siempre que el autónomo pague más por ello».